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Gestão Suzana Ramos anuncia
investimento de 10 milhões em obras

Avicultura de galinhas
caipiras, um sistema
produtivo para a
agricultura familiar

A avicultura de galinhas caipiras, um
sistema produtivo estratégico para a
agricultura familiar da Bahia vem
garantindo renda e, consequentemente,
crescimento econômico para
aproximadamente sete mil famílias
beneficiadas com ações do Governo do
Estado, por meio dos projetos da
Companhia de Desenvolvimento e Ação
Regional (CAR), Bahia Produtiva e Pró-
Semiárido. Cotidiano, página 04.

A noite de sexta-feira (01) reuniu um grande público na orla II
para o anúncio de investimentos em obras em toda Juazeiro.
A prefeita Suzana Ramos, juntamente com os deputados

federal, Adolfo Viana e estadual, Jordávio Ramos, anunciaram um

pacote de investimentos para pavimentação em mais de 70 ruas, em 14
bairros do município. O investimento de R$ 10 milhões é fruto de
emenda parlamentar do deputado federal Adolfo Viana, em parceria
com o deputado estadual, Jordávio Ramos. Juazeiro, página 05.

Prefeitura de Petrolina
oferta capacitação
para profissionais de
saúde sobre vacinas
especiais

  Petrolina é a segunda cidade do Brasil
contemplada com o Curso de Qualificação
do Acesso a Vacinas Especiais com o
projeto HubCRIE. Nesta sexta-feira (1), os
médicos e enfermeiros que fazem parte da
Atenção Básica participaram do evento de
abertura desenvolvido pela Prefeitura,
através da Secretaria de Saúde.

Petrolina, página 03.

Juazeiro sediará
UPB Itinerante

A União dos Municípios da
Bahia (UPB) vai realizar, entre os
dias 12 e 14 de setembro, das 8h
às 17h, no auditório do SENAR,
em Juazeiro, o "UPB Itinerante:
Incremento de Receitas Municipais
e Execução de Convênios
Estaduais e Federais".

Política, página 08.

Investigado pela PF,
ministro Juscelino
Filho teve busca e
apreensão negada pelo
STF • Diversas, página 06.
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EDITORIAL

Realidades
distintas
Desde o ano passado, o
             desemprego vem
             recuando no Brasil. Na

maioria dos meses, foi registrado
saldo positivo na criação de vagas. Só
que o ritmo da queda ainda está
bastante lento.

Os números de julho do Novo
Caged mostram que o emprego
formal apresentou um saldo positivo
de 142.702 postos de trabalho no
mês. Resultado abaixo do registrado
em julho de 2022, quando foram
criadas 225.016 vagas extras.

No acumulado do ano, foram
gerados 1.166.125 postos de trabalho,
bem longe da meta de 2 milhões de
vagas prevista pelo governo.

Mesmo com essa grande distância
a se percorrer, o ministro do
Trabalho e Emprego, Luiz Marinho,
diz-se otimista e acredita num
segundo semestre mais forte, apesar
de todos os analistas econômicos
indicarem caminho contrário.

"Esperamos, como
costumeiramente acontece, números
mais positivos no decorrer desses
meses agora no meio do ano", diz o
ministro. De acordo com a previsão
mais otimista dos analistas de
mercado, o Brasil não deve passar,
este ano, de 1,710 milhão de postos
de trabalho de saldo.

O número positivo de julho foi
puxado, principalmente, pelo setor de
serviços, que gerou mais de 56 mil
postos, logo depois vem o comércio
com 26 mil postos.

Os dados do Novo Caged
mostram também que o salário
médio real de admissão em julho foi
de R$ 2.032,56, com um aumento de
R$ 19,33 em comparação com o
valor de junho.

Se no cenário nacional a geração
de empregos não está tão acelerada
assim, em Juazeiro, os resultados são
animadores. Julho foi o melhor mês
no ano na criação de novas vagas
com carteira assinada.

A cidade registrou um saldo
positivo de 1.154 postos de trabalho.
Foram 10.389 admissões contra 9.235
desligamentos. Em números
proporcionais, a cidade apresentou
melhor desempenho do que as
médias do Estado de São Paulo e do
país.

Isso significa que cerca de 20 mil
pessoas foram beneficiadas com
algum tipo de renda extra, sem
precisar depender das benesses
oferecidas pelos programas sociais

do governo. Um dinheiro que vem
acompanhado de suor e muito
orgulho.

Um orgulho que precisa ser
transmitido, cada vez mais, às novas
gerações. São milhões de jovens
espalhados pelo país que não
estudam, nem trabalham, um
desperdício imenso da nossa
capacidade de produzir e de gerar
riqueza para toda a sociedade.

Conforme os dados da Pesquisa
Nacional por Amostra de Domicílios
Contínua (Pnad Contínua), ligada ao
Instituto Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE), o Brasil tem,
atualmente, 3,661 milhões de pessoas
em situação de desalento.

Toda essa população, que
ultrapassa o número de habitantes do
Uruguai, está fora do mercado de
trabalho. As razões são muitas e
passam pela falta de vaga ou de
experiência até chegar a questões
etárias e geográficas. O que se precisa,
neste momento, é incentivar essas
pessoas a conseguir um lugar ao sol.

Na análise feita com os números
do Novo Caged, outro recorte
chamou bastante a atenção: os
homens são os que mais têm
conquistado vagas de trabalho nesse
momento de retomada da economia.

A distribuição das vagas foi
bastante desigual. As mulheres
ficaram com 43.947 postos de
trabalho, já os homens 98.755, mais
que o dobro.

Isso mostra que precisamos investir
em áreas em que as mulheres possam
ganhar cada vez mais espaço. Até lá,
esse desequilíbrio deve perdurar.

Para consolidar-se como uma
economia forte e igualitária, o Brasil
ainda precisa gerar milhões de
empregos com carteira assinada.

São essas vagas que garantem
segurança ao trabalhador e um futuro
mais previsível. Além disso, sem esses
contribuintes, muito em breve
enfrentaremos um novo colapso nos
cofres da previdência.

Temos todo o ferramental em
mãos. Há muita mão de obra
disponível, há espaço para
crescimento, há gente interessada em
investir.

Para que todos esses fatores se
unam em prol do país, existe a
necessidade urgente de um rumo claro
e sem surpresas. Só nessa conjuntura é
que o Brasil vai realmente crescer da
forma que a sociedade necessita e
merece.

A Câmara dos Deputados
reformulou consideravelmente a
PEC 45, mas manteve intacto o
seu número para não dar a
impressão de uma nova proposta
ao projeto constitucional. Teve o
poderoso apoio da indústria
brasileira, única a ser beneficiada
com redução da sua carga
tributária, e com forte
protagonismo do presidente da
Câmara, conseguiu aprovar em
primeira discussão o novo regime
tributário para o País, sem
obedecer, para o segundo turno, a
aprovação após cinco dias,
fazendo sua ratificação em poucas
horas.

A ideia básica da proposta
seria simplificar o sistema de
tributação circulatória de bens e
serviços com uma única alíquota
sem exceções, em torno de 25%,
substituindo os antigos tributos
ICMS, ISS e PIS/Cofins pelo
novo com o duplo nome de CBS
e IBS, e transformando o IPI num
imposto seletivo.

Por prever o sistema de
incidência no destino e a dualidade
de imposição da União (CBS),
estados e municípios (IBS), criou-
se um Conselho Federativo com
poderes impositivos substitutivos
da competência de tributos de 26
Estados, DF e 5.570 municípios.

Tal novo poder impositivo de
um conselho constituído de 26
Estados, Distrito Federal e 28
representantes dos 5.570
Municípios definirá, de acordo
com a PEC, as regras do novo
tributo em consonância com a
União no CBS, tornando-o,
também, agente receptor e
distribuidor do novo tributo,
cabendo às entidades federativas
apenas o direito de alterar as
alíquotas, se quiserem, deixando,
pois,de terem a competência plena
que tinham.

Para a simplificação, que seria
o objetivo maior do novo
sistema, como mostrou Everardo
Maciel em recente artigo,
triplicaram os artigos da
Constituição dedicadas à matéria
tributária e mantiveram vigente o

IVES GANDRA DA

SILVA MARTINS
é advogado tributarista /

constitucionalista, professor emérito
das universidades Mackenzie, Unip,

Unifieo, UniFMU, do Ciee/O Estado
de São Paulo, além de professor de

diversas outras instituições nacionais e
internacionais

Agro, comércio e serviço podem pagar a
conta da indústria na reforma tributária

sistema atual até 2033, devendo
conviver com o CBS a partir de
2026 e o IBS a partir de 2029.
Vale dizer, para simplificar,
criaram um sistema que vigorará
junto com o atual pelos próximos
10 anos.

Felipe Salto, em artigo recente,
mostrou que PIS/Cofins, ICMS e
ISS representam
aproximadamente 11,8% do PIB
e que a alíquota única para manter
o mesmo nível de arrecadação
com um imposto sem
tratamentos especiais, deveria ser
de 23,6% (CBS/ IBS). Foram,
todavia, abertas inúmeras exceções
para a agropecuária, educação,
saúde, clubes esportivos, igrejas,
parques e restaurantes, com o que
esta alíquota do novo IVA
brasileiro deverá estar em torno
de 33,5%.

Novas pressões deverão
ocorrer no Senado. O setor de
serviços perde o ISS de no
máximo 5% e de Cofins
cumulativo de 3%, além do PIS, e
suportará, possivelmente, 33,5%,
no mais alto IVA do mundo.

Fundos compensatórios serão
criados, sendo que muitos
Estados e Municípios serão
beneficiados com o novo sistema
e os que perderem receitas serão
compensados pela União.
Quando uns ganham e outros não
perdem, quem terá que suportar
este aumento deverá ser o
contribuinte.

Tudo o que escrevi são
suposições, pois apesar do
cinematográfico aumento dos
dispositivos constitucionais, não se
tem nenhum projeto de lei
complementar ou de legislação
ordinária para saber como, nos
detalhes, funcionará a nova
estrutura tributária e muito menos
as projeções financeiras de quem
ganha, de quem perde e da
alíquota básica.

Por esta razão, em recente
Congresso Tributário do Instituto
Geraldo Ataliba, a esmagadora
maioria dos conferencistas, todos
de renome nacional e
internacional, condenou o
açodamento da aprovação da
reforma sem os referidos textos,
sobre colocar em dúvida que o
sistema proposto seria mais
simples, mas tendo a certeza que a
agropecuária, comércio e serviços
serão pesadamente tributados
para beneficiarem-se, com
redução, a indústria e,
indiretamente, o sistema
financeiro.
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Prefeitura de Petrolina oferta capacitação para
profissionais de saúde sobre vacinas especiais

Petrolina é a segunda
cidade do Brasil
contemplada com

o Curso de Qualificação do
Acesso a Vacinas Especiais
com o projeto HubCRIE.
Nesta sexta-feira (1), os
médicos e enfermeiros que
fazem parte da Atenção
Básica participaram do evento
de abertura desenvolvido pela
Prefeitura, através da
Secretaria de Saúde.

  A capacitação será
realizada pelo Projeto
HubCRIE, que foi criado
pelo Instituto de Pesquisa e
Apoio ao Desenvolvimento
Social (IPADS) em parceria
com a Sanofi, Pfizer e
Conasems. O curso tem por
objetivo ofertar aos
profissionais de saúde do SUS
que compõe a atenção

primária à saúde, informações
sobre vacinas especiais
disponíveis nos Centros de
Referência de
Imunobiológicos Especiais
(CRIE).

  Para a enfermaria, Jade
Duarte, essa capacitação veio
para somar e qualificar o
atendimento que já é prestado
na rede. "Eu estou muito feliz
em poder realizar esse curso,
espero que seja muito
enriquecedor e aumente a
nossa bagagem intelectual,
para que possamos ter uma
qualidade melhor nos nossos
atendimentos e no processo
de vacinação", destaca a
profissional.

  Essas vacinas especiais
são destinadas para uma
população que apresenta
alguma contraindicação pelos

imunizantes já disponíveis na
rede pública. Isso geralmente
ocorre em indivíduos que
tenham doenças que baixam a
imunidade, portadores de
doenças crônicas e aqueles que
apresentam outra condição de
risco.

    O Secretário de Saúde,
João Luís Nogueira, ressalta a
importância de investir nessas
capacitações. "Um
profissional com informação,
lida melhor com problemas,
se relaciona de forma mais
assertiva e realiza tarefas com
mais confiança. Então,
proporcionar essas ações aos
nossos profissionais é
importante para que o
trabalho seja realizado da
melhor forma possível, assim
como orienta o prefeito
Simão Durando", destaca.

Os artistas interessados
em participar do Festival de
Música Geraldo Azevedo
que ainda não fizeram as
inscrições de suas músicas,
devem correr contra o
tempo, pois as inscrições só
poderão ser feitas até o dia
17 deste mês. O evento, que é
realizado pela Prefeitura de
Petrolina, acontecerá nos dias
28, 29 e 30 de setembro, na
Concha Acústica, e faz parte
do calendário cultural das
comemorações do mês de
aniversário da cidade e terá
uma premiação total de R$
35 mil reais e troféus,
distribuídos entre as três
melhores músicas
classificadas e o melhor
intérprete.

O Festival será realizado
em três etapas, sendo a
primeira uma seletiva, onde
20 músicas serão
selecionadas; na segunda
etapa haverá uma eliminatória
e 10 músicas passarão para a
terceira e última etapa, que
será a fase final e
classificatória. Cada
participante poderá inscrever
até duas composições, de
forma individual ou em
coautoria. As inscrições serão
realizadas de forma gratuita
até às 23h59 do dia 17 de
setembro, de forma virtual,
exclusivamente pela internet e
através do email:
festivaldemusicageraldoazevedo@gmail.com,
conforme descrito em edital
publicado e disponível no site
da Prefeitura de Petrolina no
endereço: https://
petrolina.pe.gov.br/. O
regulamento e a ficha para
preenchimento de inscrição
estão disponíveis no link:
https://drive.google.com/
drive/folders/
1BBWZsjIr70aworRQIEXIqonmcb4jbRk7.

Segundo o secretário
executivo de cultura, Cássio
Lucena, o objetivo do evento
é estimular e valorizar ainda
mais a cadeia produtiva
cultural do município. "O
Festival é uma grande
homenagem ao nosso ilustre
artista petrolinense e uma das

Artistas devem se
inscrever para Festival de
Música Geraldo Azevedo

grandes estrelas da música
brasileira, que é o nosso
querido Geraldo Azevedo,
mas é também a valorização
dos nossos talentos que a
cada dia despontam no
cenário nacional e
internacional. Esse é um
projeto que conta com o
apoio do nosso prefeito
Simão Durando, que sempre
destaca que Petrolina é um
grande centro cultural com
grandes artistas, muitos,
inclusive, frutos de festivais
de música", enfatiza Cássio
Lucena.
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Avicultura de galinhas caipiras, um sistema produtivo estratégico para
a agricultura familiar da Bahia garante renda e crescimento econômico
A avicultura de

galinhas caipiras,
um sistema

produtivo estratégico para a
agricultura familiar da Bahia
vem garantindo renda e,
consequentemente,
crescimento econômico para
aproximadamente sete mil
famílias beneficiadas com
ações do Governo do
Estado, por meio dos
projetos da Companhia de
Desenvolvimento e Ação
Regional (CAR), Bahia
Produtiva e Pró-Semiárido.

Entre as ações estão a
implantação de dois
entrepostos de ovos no
município de Juazeiro e
outros três nos municípios de
Várzea Nova, Pintadas e
Santanópolis. Os
investimentos foram
aplicados ainda em um
abatedouro de frangos no
Alto do São Gonçalo, no
município de Itiúba e na
implantação de aviários com
equipamentos, além do
serviço de assistência técnica
e extensão rural (Ater), que
garante o manejo adequado
para a criação das aves.

Marcirivan Passos,
presidente da Cooperativa
dos Empreendedores Rurais
de Cacimba do Silva e
Região (Coopercar), do
distrito de Itamotinga,
município de Juazeiro,
ressalta como o projeto da
CAR, Pró-Semiárido, está
mudando a realidade das
famílias da região com ações
como a do entreposto,
especialmente para as que
trabalham com a avicultura.
"Isso vem ajudar a crescer e a
melhorar a renda das famílias
e a produção dos ovos, que é
um produto tão consumido
na mesa do brasileiro".

O presidente da
Coopercar conta que a
comunidade recebeu
também 26 galinheiros e
mudas de palma para as
famílias que trabalham com
caprinos. "Isso vem mudar a
nossa realidade, do campo,
para trabalhar aqui no
Semiárido. A gente só tem a
agradecer ao Governo do
Estado, a CAR e a todos os
parceiros que fizeram com
que o nosso sonho se
tornasse realidade. É disso
que o homem do campo
precisa: de projetos que
venham alavancar o produto
da agricultura familiar e
melhorar a renda".

Gezia Oliveira, agricultora
familiar da Associação
Comunitária dos
Trabalhadores Rurais de
Soraya, em Serra Preta, conta
como os investimentos na

implantação de aviários
mudou a realidade em sua
propriedade. "Era um
galinheiro simples, que a
gente mesmo fazia, de telha e
madeira, bem pequeno, e
acomodava todas as galinhas,
às vezes algumas até morriam
por conta do aperto. Depois
desse projeto a gente teve
total espaço, tanto para a
criação da galinha de corte,
quanto a poedeira e tem
também a chocadeira.
Melhorou praticamente
tudo".

Para Lucas Santos,
presidente da Associação
Queimada Nova de Capela
do Alto Alegre, o projeto
Bahia Produtiva foi um
divisor de águas para a
comunidade. "Nós fomos
contemplados com 20
galinheiros e muitos
produtores que não tinham
uma renda fixa passaram a
ter com a implantação desse
projeto, com as vendas de
aves e ovos".

Gezia e Lucas são de
associações que irão entregar
os ovos no entreposto da
Cooperativa de Produtores
de Aves e Suínos de Pintadas
(Coopaves), para
embalagem, classificação e
comercialização. As obras do
entreposto estão em fase de
finalização e, em breve, estará
em pleno funcionamento. O
resultado é mais renda e mais
qualidade de vida para as
famílias agricultoras
beneficiadas com a ação.

Lenildo Rios, diretor-
presidente da Coopaves,
explica que o entreposto,
construído, por meio do
Bahia Produtiva, terá
capacidade de escoar a
produção de 3.600 ovos por
dia. "A expectativa é muito
grande para a chegada desse
entreposto, que vai agregar
valor atendendo às legislações
vigentes, porque vai
beneficiar não só os
cooperados, mas todos os
produtores que receberam
investimentos de kits
galinheiros do Bahia
Produtiva aqui do território
Bacia do Jacuípe, que irão se
preocupar em produzir com
o manejo certo, com a
garantia de comercialização
da produção".

Os projetos Bahia
Produtiva e Pró-Semiárido
são executado pela CAR,
empresa pública vinculada à
Secretaria de
Desenvolvimento Rural
(SDR), com cofinanciamento
do Banco Mundial e do
Fundo Internacional de
Desenvolvimento Agrícola
(FIDA), respectivamente.
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Prefeita Suzana Ramos anuncia
pavimentação de 14 bairros em Juazeiro

Agradeço ao devino Espírito Santo pela graça alcançada.“H.S.M

Em evento
            realizado na
            tarde/noite da

sexta-feira (1º), a prefeita
Suzana Ramos assinou a
ordem de serviço para a
pavimentação de bairros de
Juazeiro. Na ocasião, mais
de 100 ruas, localizadas em
14 bairros do município
receberão o pavimento.

Estão inclusos no
projeto os bairros João
Paulo II, Jardim Vitória,
Malhada da Areia, Novo

Encontro, Argemiro, Pedra
do lorde, Palmares, Kidé,
Antônio Guilhermino,
Nossa Senhora da Penha,
Tancredo Neves, São
Geraldo e mais...

Segundo informações,
cerca de 10 milhões de
reais, adquiridos em
emenda parlamentar, do
Deputado Federal Adolfo
Viana serão investidos na
obra.

No seu pronunciamento
o deputado Adolfo Viana

disse que o momento é dos
políticos descerem dos
palanques e lutem pelo
desenvolvimento de
Juazeiro e que, "cada
deputado federal que teve
votos em Juazeiro devam
também dentro das suas
emendas destinarem
algumas para Juazeiro, pois
seria uma maneira de
agradecer aos votos que
aqui tiveram".

O deputado estadual
Jordávio Ramos presente
ao evento destacou o
trabalho realizado ela
prefeita Suzana Ramos e
que, não estava ali somente
na qualidade de filho da
prefeita mas, sim como
deputado estadual que tem
lutado para o
desenvolvimento e o
progresso de Juazeiro
através das inúmeras
indicações e emendas que
tem feito através do
Governo Estadual.
Jordávio relembrou ainda a
luta da prefeita Suzana
Ramos para tirar do papel
a tão sonhada "travessia
urbana" e, que o presidente
Lula atendeu aos pedidos
feitos pela força política da
sua mãe e prefeita Suzana
Ramos.

Muito emocionada e
feliz ao mesmo tempo por
mais conquistas dentro do
seu governo através de
emendas parlamentares do
deputado federal Adolfo
Viana a prefeita Suzana
Ramos fez mais um
discurso onde pediu para
que cada pessoa do seu
governo a acompanhe nas
redes sociais, curtam e
compartilhem as inúmeras
ações que seu governo
dentro desses dois anos e
meio tem realizados e que,
o momento é de agradecer
a Deus pelas grandes
conquistas. A prefeita
Suzana destacou que a

maioria da a exs obras
sociais para atender à
população tem sido feitas
com recursos próprios.

A prefeita ressaltou
também que seu governo é
um governo onde as ações
são voltadas para o povo e
não para interesse próprio
de quem quer que seja.
Suzana elencou as inúmeras
ações principalmente na
saúde que é um problema
mundial mas, que com o
secretário de saúde Alan
Jones tem buscado
amenizar as situações
prioritárias para saúde
como inúmeros exames que
antes não existiam na rede
municipal  e que hoje é uma
realidade. A prefeita
agradeceu ao deputado
federal Adolfo Viana que
sempre atende às suas
demandas e seus pedidos e
destacu a luta que teve
desde o inicio do seu
mandato para destravar o
projeto da Travessia Urbana
e que recebeu ministros de
Estado a exemplo do ex-
ministro da infraestrutura
Tarcisio de Freitas que
inicialmente conseguiu
destravar e colocar no
orçamento mais de 30
milhões de reais para inicio
das obras da travessia.
Suzana convocou a toda sua
equipe, aos vereadores que
cada um faça a sua parte em
proçl do desenvolvimento e
progresso do município e
que, é preciso mostrar ao
povo o trabalho que tem
sido desenvolvido em toda
zona rural e urbana a
exemplo da melhoria das
estradas vicinais e outras que
estão sendo melhoradas no
interior.

A cerimônia de assinatura
contou com a presença de
políticos locais a exemplo
dos vereadores, secretários
do governo municipal e
convidados.

A prefeita Suzana Ramos pediu que
cada um, divulgasse as ações que seu
governo tem desenvolvido ao longo
desses 2 anos e meio.

O deputado estadual Jordávio
Ramos ressaltou o trabalho
desenvolvido pela mãe e prefeita
suzana Ramos.

A Prefeita Suzana Ramos era só
sorrisos de felicidades pelas recentes
conquistas para pavimentação de
mais de 14 bairros.
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Investigado pela PF, ministro Juscelino Filho
teve busca e apreensão negada pelo STF

Investigado pela
Polícia Federal no
inquérito que apura

desvios de emendas
parlamentares via
Companhia de
Desenvolvimento dos Vales
do São Francisco e do
Parnaíba (Codevasf), o
ministro das Comunicações,
Juscelino Filho (União-MA),
teve indeferido um pedido
de mandado de busca e
apreensão pelo ministro Luís
Roberto Barroso, segundo
informações da
apresentadora da CNN
Raquel Landim.

Nesta sexta-feira (1º), a
irmã de Juscelino e prefeita
de Vitorino Freire, no
Maranhão, Luanna Rezende,
foi alvo de um mandado de
busca e apreensão e de uma
medida cautelar de
afastamento das funções
durante a Operação Benesse
da PF.

O ministro também é
investigado na mesma
operação. Segundo apuração
do repórter da CNN Lucas
Mendes, Barroso apenas
deferiu medidas contra as
pessoas que ele considerou
que havia elementos e
indícios de crimes.

Havia pedido da PF para
entrar no apartamento
funcional do ministro, para
apreender equipamentos,
mas ainda com poucos
elementos. O envolvimento
de Juscelino, conforme o
andamento da investigação,
era apenas apresentação de
emenda. Por essa razão foi
negado o pedido da PF pelo
STF.

Em nota, a defesa de
Juscelino negou qualquer
irregularidade cometida pelo
ministro.

"Toda atuação de
Juscelino Filho, como
parlamentar e ministro, tem
sido pautada pelo interesse
público e atendimento da
população. É importante
ressaltar que Juscelino Filho
não foi alvo de buscas e que
o inquérito servirá
justamente para esclarecer os
fatos e demonstrar que não
houve qualquer
irregularidade.

Emendas parlamentares,
vale dizer, são instrumentos
legítimos e democráticos do
Congresso Nacional e
Juscelino Filho segue à
disposição, como sempre
esteve, para prestar
esclarecimentos às
autoridades", diz o
comunicado.

MAIS SOBRE A
OPERAÇÃO

A Polícia Federal (PF)
realiza, nesta sexta-feira (1º),
operação para desarticular
organização criminosa que
promovia fraudes licitatórias,
desvio de recursos públicos e
lavagem de dinheiro,
envolvendo verbas federais
da (Codevasf).

Agentes da PF cumprem
12 mandados de busca e
apreensão, expedidos pelo
Supremo Tribunal Federal
(STF), nas cidades de São
Luís, Vitorino Freire e
Bacabal, todas no Maranhão.
Entre os alvos está Luanna
Rezende.

Também são cumpridas
medidas cautelares diversas
da prisão, como afastamento
da função pública, suspensão
de licitações e vedação da
celebração de contratos com
órgãos públicos, bem como
ordens de indisponibilidade
de bens.

A operação desta sexta-
feira alcança o núcleo público
da organização criminosa,
após se rastrear a indicação e
o desvio de emendas
parlamentares destinadas à
pavimentação asfáltica de um
município maranhense.

MINISTRO
TAMBÉM É
INVESTIGADO
PELA COMISSÃO
DE ÉTICA DA
PRESIDÊNCIA

Em março, a Comissão de
Ética da Presidência da
República decidiu abrir uma
investigação para apurar a
conduta de Juscelino.

Na ocasião, uma
reportagem do jornal "O
Estado de S. Paulo" revelou
que dos quatro dias de uma
viagem realizada com
deslocamento em avião da
Força Aérea Brasileira (FAB),
três foram dedicados a
compromissos com cavalos
de raça. Ainda há acusações
sobre uma ida ao Maranhão,
estado natal do ministro.

À época, Juscelino foi às
redes sociais se defender das
acusações.

"A apuração da Comissão
de Ética, de maneira séria e
isenta, deixará claro, mais uma
vez, que não houve qualquer
irregularidade, tanto no uso da
FAB como no lançamento
das diárias de forma
automática pelo sistema, uma
falha que já foi identificada e
corrigida, como já esclareci",
escreveu o ministro.
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O V Simpósio de Saúde Suplementar das
Unimeds da Bahia e Pernambuco,
movimentou o Vale do São Francisco, entre
os dias 31 de agosto e 1º de setembro, com a
discussão de temas a

exemplo de gestão, sustentabilidade,
judicialização da saúde, reforma tributária e
cuidados paliativos. O diretor Financeiro da
Unimed Vale do São Francisco, Carlos Tadeu,
coordenou o painel sobre resiliência e
perenidade do cooperativismo, notadamente
do Sistema Unimed, que teve como
palestrante o presidente da Seguros Unimed,
Helton Freitas.

PLENO ÊXITO

"Contamos com um público de mais de
200 pessoas, entre dirigentes, cooperados e
colaboradores do maior sistema de
cooperativas médicas do mundo e líder no
segmento de saúde suplementar no Brasil",
destacou Carlos Tadeu, acrescentando que o
Simpósio foi revestido de pleno êxito.

FLASHES DE UMA SOLENIDADE
Duas grandes
mulheres que Juazeiro
se orgulha: a prefeita
Suzana Ramos e a
vereadora Neguinha
da Santa Casa.

Dois amigos de longas datas Kalber
e Cesar Miler prestigiando a
solenidade de assinatura de ordem
de serviços.

A sempre elegante Tatiane Coelho
posando em frente ao nosso ponto
turístico mais visitado o
Vaporzinho.

O grande secretário de administração da
Prefeitura Municipal de Juazeiro Wendel Batista
ladeado pelo vereador Gledson Azevedo e pelo
empresário das estruturas o grande Abdon

A sempre sorridente
Suzete Carvalho na

solenidade.

A dinâmica e
responsável equipe da
secretaria de
Comunicação da
Prefeitura Municipal
de Juazeiro liderada
pela jornalista
Fernanda Barros.
Trabalho e
competência é o nome
dessa equipe TOP

minhas amigas e colegas de trabalho na
Prefeitura Municipal de Juazeiro Alana,
Samara, Adilma e Nely

O casal elegante Samara e dr. Thiago Cordeiro
procurador do município  com a minha amiga
jornalista e secretária da SECOM Fernanda Barros.

 Time TOP: O secretário de Finanças Dr. Thomaz Ramos,
o assessor especial de Finanças Anisio, o secretário
Wendel Batista  e a secretária Fernanda Barros.
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UPB Itinerante
acontece de 12 a 14
em Juazeiro

A União dos
Municípios da
Bahia (UPB) vai

realizar, entre os dias 12 e 14
de setembro, das 8h às 17h,
no auditório do SENAR, em
Juazeiro, o "UPB Itinerante:
Incremento de Receitas
Municipais e Execução de
Convênios Estaduais e
Federais".

A capacitação tem o
objetivo orientar e apresentar
soluções aos prefeitos, sobre
as diversas formas de
incremento das receitas
municipais através do
fomento à agricultura, além
de guiar as equipes técnicas
das prefeituras quanto à
execução e prestação de
contas dos convênios
estaduais com recursos da
SEDUR/CONDER e dos
contratos de repasse
firmados entre os municípios

 1º DIA DE EVENTO
8h - Acolhimento e Credenciamento dos
Participantes
8h30min - Abertura Solene
Presidente da UPB;
Prefeito do Município Sede;
Presidente da FECBAHIA;
Secretaria de Agricultura do Estado da
Bahia - SEAGRI;
Secretaria de Desenvolvimento Rural do
Estado da Bahia - SDR;
Secretaria de Trabalho, Emprego, Renda e
Esporte do Estado da Bahia - SETRE;
Superintendente da CONDER;
Companhia de Desenvolvimento e Ação
Regional - CAR.
9h30min - Painel I: O Fomento à
Agricultura como Forma de Prover o
Crescimento Econômico dos Municípios
Tema I -Valorização da Agricultura e o
Incremento de Receitas Municipais - Case
de Sucesso de Belo Campo
Palestrante: Atila Schaffer Morais -
Médico Veterinário, Consultor Técnico da
UPB
Tema II -Fomento e Investimento na
Agricultura: Benefícios Políticos e
Econômicos para os Municípios)
Palestrante: José Henrique Tigre (Quinho)
- Prefeito de Belo Campo, Presidente da
União dos Municípios da Bahia - UPB
Tema III - Comercialização dos Produtos
da Agricultura Familiar através do
Programa de Aquisição de Alimentos
(PAA) e do Programa Nacional de
Alimentação Escolar (PNAE)
- Programa de Aquisição de Alimentos
(PAA)
Palestrante: Emanuel Carneiro de Lima e
Silva - Superintendente Regional da Bahia
da Companhia de Nacional de
Abastecimento - CONAB
- Programa Nacional de Alimentação
Escolar (PNAE)
Palestrante: Paulo Henrique Alves Silva -
Diretor de Agregação de Valor e Acesso à

e a Caixa Econômica Federal,
com recursos da União.

O UPB Itinerante
oferecerá palestras sobre
Segurança Pública, com a
realização de oficina temática
sobre Programa de Vigilância
e Vídeo Monitoramento,
com objetivo de aumentar a
vigilância, ampliar a parceria
com as prefeituras e fazer um
chamado também à iniciativa
privada.

Serviço
Data: 12, 13 e 14 de

setembro (terça a quinta-
feira)

Horário: 08h às 17h
Local: Auditório do

SENAR (Centro de
Excelência em Fruticultura,
Loteamento Centro
Industrial São Francisco, nº
992, Juazeiro)

Inscrições gratuitas

Mercado da Secretaria de
Desenvolvimento Rural da Bahia - SDR
12h10min - Debate
12h30min - Intervalo
14h - Processos Digitais na Gestão
Pública
Palestrante: Ricardo Messias - CEO da
ZeroDox
14h30min - Painel II: Incremento para as
Receitas Municipais: CredBahia e Linhas
de Créditos para os Municípios
Tema I - CREDBAHIA
Palestrante: José Paulo Crisóstomo
Ferreira - Coordenador de Microcrédito e
Finanças Solidária da Secretaria de
Trabalho, Emprego, Renda e Esporte do
Estado da Bahia - SETRE
Tema II - Empreendedorismo e
Desenvolvimento Local
Palestrante: Carlos Cointeiro - Gerente
Regional SEBRAE/BA
Tema III - As Linhas de Créditos para os
Municípios da Bahia
Palestrantes: Marko Svec Silva - Diretor
da DESENBAHIA
Sandra Oliveira- Superintendente de
Gestão de Fundos
Roberto Parish - Gerente de
Desenvolvimento
15h - Painel III: Gerenciamento de Obras
e Convênios com a CONDER
Tema I -Diretrizes e Pressupostos da
Celebração de Convênios Execução física;
Apresentação dos projetos de engenharia e
arquitetura;
Apresentação de medições e liberação de
recursos.
Palestrante: Gleika Fonseca -
Superintendente da CONDER
Mediador: Joelson Azevedo -
Coordenador de Captação de Recursos da
UPB
Tema II - Fiscalização e Prestação de
Contas
Palestrante: Gleika Fonseca -
Superintendente da CONDER

Mediador: Wal Goulart -
Coordenador Jurídico da
UPB
16h30min - Debate
17h - Considerações
Finais

2º DIA DE EVENTO
8h - Acolhimento e Credenciamento dos
Participantes
8h30min - Painel IV: Programas, Projetos,
Orientações e Normativas de Contratos
com a Caixa Econômica Federal
Tema I- Programas e Oportunidades para
Municípios
Palestrante: Fernando Luiz de Barros -
Coordenador Técnico GIGOV - Feira de
Santana
Mediador: Joelson Azevedo -
Coordenador de Captação de Recursos da
UPB
Tema II - Orientações quanto a
Apresentação dos Projetos de Engenharia
e Arquitetura
Orientações sobre Execução dos
Contratos;
Normativos na execução dos contratos;
Cláusula Suspensiva;
Acompanhamento e liberação de recursos;
Prestação de Contas.
Palestrante: Daniel Santos de Oliveira -
Supervisor de Filial GIGOV - Feira de
Santana
Mediador: Joelson Azevedo -
Coordenador de Captação de Recursos da
UPB
Debatedor: Jorge Brandão - Coordenador
de Engenharia e Arquitetura da UPB
10h30min - Debate
10h40min - "Emendas Parlamentares"
Palestrantes: Wal Goulart - Coordenador
Jurídico da UPB
Joelson Azevedo - Coordenador de
Captações e Recursos da UPB
Jacira Cavalcanti - Coordenadora de
Informações Municipais da UPB
11h50min - Debate
12h - Intervalo
14h - Painel V - Nova Lei de Licitações e
Contratos: Aplicação nos Municípios
Tema I: Principais Mudanças trazidas pela
Lei nº 14.133/2021
Palestrantes: Geovane Peixoto - Doutor
em Direito, Professor da UFBA e da

Faculdade Baiana de Direito.
Presidente da Comissão de Estudos
Constitucionais da OAB/BA.
Evanio Antunes - Advogado.
Especialista em Direito Municipal
com mais de 25 anos de experiência.
Presidente da Comissão de Direito
Municipal da OAB/BA.
Tema II: NLLC - Responsabilidade
Penal
Palestrante: Luiz Gabriel Batista
Neves - Doutor em Direito Público
pela UFBA, Diretor Geral da ESA em
exercício, Ex-presidente do IBADPP,
Coordenador Adjunto do IBCCCRIM,
Advogado Criminalista.
Tema III: A Implementação da NLLC
e a Atuação do Controle Externo
Palestrantes: Cristiano Araújo -
Diretor Adjunto da Escola de Contas
Rogério Cerqueira - Inspetor da 21ª
de Juazeiro - TCM
Mediador: Wal Goulart -
Coordenador Jurídico da UPB
15h50min - Debate
16h - PROJETO CÂMERA
INTERATIVA: Braços dados com a
sociedade para ampliar a
videovigilância de segurança pública
na Bahia
Palestrantes:  Cel PM Marcos Antônio
Oliveira da Conceição -
Superintendente da SGTO da
Secretaria de Segurança Pública do
Estado da Bahia
Major PM Jefferson de Araújo
Ferreira - Diretor de Planejamento
Estratégico de TIC da Secretaria de
Segurança Pública do Estado da Bahia
16h50min - Debate
17h - Considerações Finais

3º DIA DE EVENTO
8h - Acolhimento e Credenciamento
dos Participantes
8h30min - Workshop de
Videomonitoramento Aplicado a
Projetos Municipais
Acordos de cooperação;
Câmara Interativa para o setor
público e privado;
Projetos integrados de
videomonitoramento municipais.
12h - Encerramento

PROGRAMAÇÃO

"Registro de Candidaturas
2024 - Inovações Legais e Sistemas
de Candidaturas (CANDEX)"
será tema da palestra que será
ministrada pelo chefe da Seção de
Gerenciamento de Registro de
Dados Partidários e de
Candidatos do TRE-BA, Jonas de
Oliveira Júnior, no 4º Encontro
Nacional de Parlamentares
Municipalistas. O evento
acontecerá na cidade de Serrinha
nos próximos dias 4, 5 e 6 de
setembro e contará com palestras
de 20 especialistas em diversas
áreas, que abordarão pautas
legislativas e debaterão o atual
cenário político brasileiro e seus
impactos nos municípios.

Organizado pela União dos
Vereadores da Bahia, o encontro
tem entre seus objetivos
promover debates sobre temas
relevantes para o desenvolvimento
dos municípios e reunir os edis,
servidores do Poder Legislativo
Municipal, assessores
parlamentares, advogados,
membros da administração
pública e demais autoridades.

De acordo com a programação,
a palestra sobre registro de
candidatura acontecerá no dia 6 de
setembro. As inscrições para o
evento são limitadas e podem ser
realizadas no site https://www.e-
inscricao.com/uvbbahia/
encontroserrinha.

Registro de candidaturas será
abordado em 4º Encontro Nacional
de Parlamentares Municipalistas


